

CYAN MAGENTA AMARILLO NEGRO

DIARIO
San Rafael
 LA INFORMACIÓN JUSTA

La elegancia suprema consiste en no hacerse notar. | **Rubén Darío**

SAN RAFAEL ALGO NUBLADO 19° - 33°	GRAL. ALVEAR ALGO NUBLADO 19° - 33°	MALARGÜE ALGO NUBLADO 15° - 28°
ALGO NUBLADO 19° - 33°	SAN CARLOS ALGO NUBLADO 20° - 35°	

SUMATE
 A NUESTROS GRUPOS DE NOTICIAS

\$ 60,00 | JUEVES 24 DE NOVIEMBRE DE 2022 - SAN RAFAEL - MENDOZA - ARGENTINA | FUNDADO EL 14/09/1996 | AÑO 26 | Nº 7636 |

LA PROVINCIA APUESTA A MEJORAR LA EDUCACIÓN

El Plan Estratégico de Alfabetización fue aprobado por unanimidad en Senadores

Este martes, el proyecto de ley denominado Plan Estratégico de Alfabetización de Mendoza (PEAM) logró por unanimidad la media sanción por parte del Senado, y ahora pasó a Diputados para ser tratado. Desde FM Vos (94.5) y Diario San Rafael dialogamos por este tema con Mariana Zlobec, titular de la comisión de educación en esa cámara legislativa. (Pág.3)

ES ORIUNDO DE GUAYMALLÉN

José Puebla ya tiene su smart TV que ganó en el sorteo de Diario San Rafael y FM VOS



José trabaja en la feria del departamento de Guaymallén y salió muy temprano en colectivo para nuestro departamento. Emocionado agradeció por el TV, saludó a los sanrafaelinos y los felicitó por lo lindo de la ciudad y su limpieza. (Pág. 5)



Ayer cerca de las 15:30 horas, la Policía Federal Argentina DUOF San Rafael, a cargo del Subcomisario Diego Martín Nieva, realizó un allanamiento en el local llamado "Laboratorio Celular", ubicado en avenida El Libertador 164. (Pág.3)

CASO CHÁVEZ

Se acrecienta el misterio de la desaparición de la jubilada

La causa judicial en la que se investiga la desaparición de la enfermera jubilada Silvia Chávez sigue deparando capítulos que no hacen más que acrecentar el misterio. (Pág. 4)

La Policía Federal detuvo al dueño de un local de celulares por "flashear" equipos

FRASE DEL DÍA

"Inicio de debacle para Alemania!" (Título del diario Bild, rotativo con sede en Berlín, tras la caída de los teutones contra Japón por 2 a 1. "La selección nacional hizo el ridículo al comienzo de la Copa del Mundo", expresó)

MÁS NOTICIAS

Se abrió el registro de toma de denuncias por la helada del 31
Robaron el casco de la ermita en memoria de Jonathan Cataldo

Monte Comán: murió el hombre que fue agredido en una discusión
Ciclismo: primer puesto para Antonela Nuñez y cuarto para Santiago Rodríguez

Los 8.000 millones y un futuro desafiante
 Protagonismo:
Daños a la producción

Nuestra Gente:
Paso Pehuenche
 Salud:
Compuesto